

Ajedrecistas cubanas jugarán por María Teresa Mora



La Habana, 27 abr (JIT) Animadas por las iniciativas surgidas en medio del aislamiento a que obliga la pandemia de la COVID-19, las ajedrecistas cubanas se suman a un nuevo certamen virtual que festejará el Día de las Madres y honrará a la figura de María Teresa Mora.

Precisamente será ese el nombre de la lid online: Copa por Equipos María Teresa Mora, convocada en composición de cinco jugadoras cubanas y con enfrentamientos mediante la plataforma lichess.com.

María Teresa Mora fue alumna directa del genial José Raúl Capablanca y la primera mujer en conseguir el título de Maestra Internacional en Hispanoamérica. Además, intervino en una olimpiada mundial y un certamen del orbe.

La actual campeona nacional, la pinareña Lisandra Ordaz, se ha convertido en la organizadora de la justa y confirmó a JIT vía telefónica que ya son ocho los conjuntos inscritos, lo que asegura una fuerte rivalidad antes del primer movimiento.

Los elencos han elegido sugerentes nombres, que van desde las llamadas Hijas del Rey –encabezadas por las santiagueras Olefina Linares y Yaniela Forgas– y las Killer Queens, lideradas por las habaneras Yuleisy Hernández y Yoana González. La veterana Vivian Ramón será la referencia del bautizado como Proyectos de Ajedrez.

El Winx Club agrupará la nómina más joven de la convocatoria, con la villaclareña Roxangel Obregón como figura emblemática. Y el Team Stars dependerá de varias jugadoras nacidas en la Isla, pero residente en el exterior, como Jennifer Pérez, reina en el certamen nacional de 2006, y el Girls on fire con la propia Ordaz y la recién estrenada mamá Yerisbel Miranda.

Según ha trascendido, la fase eliminatoria se jugará durante un par de horas del próximo 7 de mayo, con partidas a cinco minutos. El quinteto de elencos con mejores acumulados accederá a la final prevista para el domingo 9 de mayo, jornada en que se festeja el Día de las Madres.

Requisito imprescindible para la formación de los conjuntos es que solo se permite una jugadora con el rango de Gran Maestra y otra con el de Maestra Internacional, en tanto deben incluir al menos a una menor de 20 años de edad.

Ordaz explicó además que de manera simultánea se jugará otro evento para menores de 18 años, con formato individual y una sola fase, para definir la campeona en un día.

«Esta es nuestra manera de mantenernos activas, de cumplir con el distanciamiento social que impone el momento, pero a la vez aprovechar el dinamismo que permite nuestro deporte en estas circunstancias», aseguró Ordaz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/221032-ajedrecistas-cubanas-jugaran-por-maria-teresa-mora>



Radio Habana Cuba